

**„Nach großen Ereignissen und der Läuterung werde ich  
in meinem zweiten Kommen erscheinen und das  
Himmelszelt wird sich verändern...“**

---

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  
AN SEINE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  
8. FEBRUAR 2018**



Mein Geliebtes Volk,

**ALS KÖNIG UND HERR DES UNIVERSUMS SEGNE ICH MEIN VOLK.**

Ich segne euch mit Meiner Liebe und Meinem ständigen Ruf, in Meinem Heiligsten Herzen zu bleiben.

Jedes menschliche Geschöpf lebt seine innere, persönliche Wahrheit, seine Gedanken, Hoffnungen, Träume, Wünsche, seinen Glauben. Alles ist wie ein inneres Meer, das nur das Geschöpf und Ich von Grund auf kennen. Diese innere Wahrheit unterliegt dem Einfluss ihrer Umgebung. Diese innere Wahrheit kann je nach Umfeld wachsen oder schrumpfen, doch im Grunde wissen nur das Geschöpf und Ich, was den meisten verborgen bleibt.

**MEIN VOLK, DU MUSST KEINE GROSSEN REDEN SCHWINGEN, SONDERN  
GROSSES ZEUGNIS SEIN. (vgl. Mt.5,16)**

**DIESE INTIMITÄT, DIE IHR IN EUREM INNEREN TRAGT, UNTERSTÜTZT EUCH  
NICHT IM WACHSTUM. TATSÄCHLICH ENTSTELLT SIE EUCH, DA IHR DIE  
WAHRHEIT DURCH EURE TATEN UND WERKE NICHT VERMITTELT.**

Arm ist, wer für sich selbst lebt! Er ist wie ein bestelltes Feld, das Früchte trägt, die reifen und schließlich faulen, weil niemand sie probiert. Andere sind wie das Feld, das Laubbäume mit vielen Früchten trägt, die innen bitter schmecken. (vgl. Mt. 3,8; 12,33) Andere werden verachtet, da sie klein erscheinen und nicht zu den bekannten Feldern gehören. Doch sind diese Felder mit kleinen Früchten und Laubbäumen diejenigen, die den besten Geschmack und die beste Qualität liefern, wenn man von ihnen kostet, denn Meine Kinder stehen nicht auf den hohen Hügeln, wo sie von allen erblickt werden, sondern in der Ebene, wo sie sich mit ihren Brüdern und Schwestern versammeln, um zu dienen.

O mein Volk, es gibt drei verschiedene Arten von Geschöpfen. Zunächst diejenigen, die nur für sich selbst leben und keine Frucht des Ewigen Lebens tragen. Diese Geschöpfe sind, als wären sie die einzigen auf der Welt. Sie leben und lieben ihr „Ich“, sie leben mit leeren Händen. Andere Geschöpfe scheinen zu strahlen, leben im Schein, während sie vergessen, dass das gute Wort weder einem gleichgültigen Herzen entstammt noch einem Herzen, das seine Wahrheit nicht lebt. Und die mit der besten Qualität sind nicht etwa diejenigen, die sich vor den Augen aller präsentieren, sondern diejenigen, die alles für Mich geben und, obschon sie nicht glänzen, nach meiner Wahrheit leben, wirken und handeln.

**MEIN WORT WIRD VON ALLEN GEHÖRT, DOCH NICHT ALLE GEHORCHEN IHM,  
ERGRÜNDEN ES, BEWAHREN ES, SETZEN ES IN DIE TAT UM, DENN FÜR MANCHE**

**IST ES WIE DER WIND, DER KOMMT UND GEHT.  
DIE MENSCHHEIT LEBT VON DER VERGÄNGLICHKEIT, DER  
UNVERBINDLICHKEIT, INDEM SIE SICH ZU NICHTS VERPFLICHTEN LÄSST.  
DOCH SO BIN ICH NICHT. DIES IST NICHT DER GLAUBE, DEN ICH VON MEINEN  
KINDERN VERLANGE.**

Verwirrung und Dunkelheit vermischen sich, um diejenigen zu ergreifen, die das Leben im Sinne des Evangeliums, der Erfüllung Meiner Wahrheit und der Rettung der Seele aus der Ferne betrachten. Verwirrung angesichts des Unerwarteten, denn wenn sie sehen, dass alles scheinbar weitergeht, wägen sie sich in Sicherheit und verachten und verspotten die Offenbarungen von Mir und Meiner Mutter. Sie leben, doch wie und bis wann, wissen sie nicht. Ich weiß es sehr wohl und daher dränge Ich zum inneren Wandel und zur Umkehr.

Sie meinen, gebührend zu handeln und zu leben, doch in den meisten Fällen ist es nicht so.

- Handelt gemeinsam für eine bessere Welt, lauft nicht im Dunkeln, wenn ihr über das Licht Meines Heiligen Geistes verfügt. (vgl. Jes 9,2; Joh 2,9).

**AKZEPTIERT NICHT, WAS MAN EUCH SAGT, WENN ES MIT MEINEM WORTE  
UNVEREINBAR IST...**

**ICH ÄNDERE MICH NICHT, KINDER, ICH BIN LIEBE, ICH BIN BARMHERZIGKEIT,  
DOCH WER MICH NICHT KENNT, MUSS SEIN LEBEN ÄNDERN. WENN ER IN  
SÜNDE LEBT, MUSS ER BEREUEN UND UMKEHREN.**

Ich weise den Sünder nicht zurück und vergebe ihm immer wieder, doch finde Ich kein Gefallen an der Sünde und den Machenschaften des Bösen.

**NACH GROSSEN EREIGNISSEN UND DER LÄUTERUNG MEINES VOLKES WERDE  
ICH IN MEINEM ZWEITEN KOMMEN ERSCHEINEN UND DAS HIMMELSZELT  
WIRD SICH VERFÄRBN.**

- *Mein Licht wird jede Existenz überstrahlen. Die Elemente werden stillstehen, die Tiere werden verstummen, die Menschen werden niederknien und erstaunt die Schönheit Meiner Heere sehen, die Mein Licht scheinen lassen werden, indem sie Mir den Weg durch die Wolken ebnen. Ihr werdet eine schwache Vision vom Thron Meines Vaters haben und ein Abbild Meines Heiligen Geistes sehen.*

*Danach werden Meine Heere im abendlichen Dämmerlicht erscheinen und den Himmel mit Meiner Liebe brennen lassen. Die Gewässer werden sich nicht mit lautem Geräusch bewegen, sondern mit sanftem Geplätscher, um Meine Ankunft nicht zu beeinträchtigen. Nachdem die Erde erschüttert wurde, wird ihre Vegetation die schönsten und reinsten Farben hervorbringen.*

**AUS DEM HAUSE MEINES VATERS WIRD DIE HEILIGE STIEGE AUF DIE ERDE  
NIEDERKOMMEN UND DIEJENIGEN, DIE GELEBT UND GELITTEN HABEN,  
DIE VERFOLGT, UNTERDRÜCKT, ZUM VERSTUMMEN GEBRACHT WURDEN,  
SKLAVEN UND MÄRTYRER, ALLE WERDEN SICH ERHEBEN UND  
BEGEISTERT RUFEN: „MEIN HERR UND GOTT!“.**

*Meine Mutter wird sich euch zeigen, und alle werden sie sehen. Ich werde die Spreu vom Weizen getrennt haben. Und alles wird erneuert, Mein Volk wird weiße Kleider wie aus Schnee tragen, und die Liebe Gottes wird in den Herzen Meiner Kinder neu geboren werden.*

In diesem Moment hat der Mensch ein großes Übel begangen:

- Sich der Liebe Gottes zu widersetzen und zuzulassen, dass seine körperlichen und geistigen Sinne mit dem Bösen vergiftet werden und der Geist die anderen Sinne kontrolliert, damit sich diese nach dem Ungebührlichen sehnen.

**Wer sicher sein möchte, muss nach Meinem in der Heiligen Schrift verankerten Willen leben und ihn erfüllen.**

Du, Mein Volk, bist nicht frei von Sünde, und wenn du nach Heiligkeit in Form einer leeren Leinwand suchst, wenn du jenseits von Mir wirkst und handelst, wirst du mit dem Staub der Sünde stärker behaftet sein.

Das menschliche Geschöpf muss sich die Reinigung durch die Hand des Menschen selbst erhoffen, was vermeidbar gewesen wäre, wenn es den Rufen Meiner Mutter gefolgt wäre.

- Die Plage dieser Sünden lastet auf der Erde und vergiftet die Lauen.

**Die Elemente geißeln die Menschheit. Große Vulkane erwachen und Meine Kinder leiden darunter.**

**Die Erde erbebt in Ecuador und Chile, und abermals in Japan und Italien.**

Mein Volk muss beten, bevor es dunkel wird. Ich halte euch in Meinen Händen, Ich segne euch.

Euer Jesus

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN

---

#### KOMMENTAR VON LUZ DE MARIA

Brüder und Schwestern,

lasst uns beten:

**Heiliger Geist, ich verkünde,  
dass mein Wesen durch Dich erneuert ist.**

**Verbirg in meinem Geist die Gedanken Jesu,  
damit Seine Gedanken zu meinen werden.**

**Verbirg in meinen Augen die Augen Jesu,  
damit ich in Seinen Augen kein Fremdling bin.**

**Verbirg in meinen Ohren die Ohren Jesu,  
damit sie allein Seine Stimme hören  
und stets Seinem Willen folgen.**

**Verbirg in meinem Mund den Mund Jesu,  
damit meine Zunge Ihn lobpreist  
und bis in alle Zeiten segnet  
und Werkzeug Jesu ist.**

**Verbirg in meinen Händen die Hände Jesu,  
damit sie neue Kinder formen.**

**Verbirg in meinen Füßen die Füße Jesu,  
damit sie allein Ihm folgen.**

**Amen.**